

EN ACTIVIDAD CON LA CCHC:

Ministra de OO.PP. define focos: reactivación económica y seguridad hídrica

V. BROWNE RUSSO

En una de sus primeras pautas con la prensa, la nueva ministra de Obras Públicas, Jessica López, señaló que la reactivación económica y la seguridad hídrica están entre sus prioridades para la cartera que asumió hace una semana tras reemplazar a Juan Carlos García.

La titular declaró que “en BancoEstado ya estábamos trabajando con la Cámara Chilena de la Construcción con un objetivo que yo creo que compartimos todos que tiene que ver con cómo, desde las distintas instituciones, aportamos a la reactivación económica de Chile. Y el ministerio está disponible para resolver, afinar, revisar todos los procesos necesarios que permitan iniciar el desarrollo de muchas más obras. Hay muchas obras que están licitadas y hoy día procede iniciar su desarrollo y su construcción. Entonces eso es lo primero, cómo nos ponemos todos en disposición de aportar a la reactivación de Chile”.

Sobre qué tipo impulsarán, la ministra cree que es un poco apresurado para definir todo, sin embargo, resaltó la necesidad de pavimentar más caminos, inversiones para la seguridad hídrica, fortalecer los sistemas de agua potable rural, y seguir avanzando en infraestructura de hospitales, cárceles y viviendas.

Críticas de Mundaca

Luego de que se designara a Jessica López como ministra del MOP, el gobernador regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, la emplazó por la re-

La ex presidenta de BancoEstado, Jessica López, también se refirió a las críticas que recibió de parte del gobernador regional de Valparaíso.



“Hay muchas obras que están licitadas y que procede iniciar su desarrollo y construcción. Eso es lo primero, cómo nos ponemos todos en disposición de aportar a la reactivación de Chile”.

JESSICA LÓPEZ
 MINISTRA DE OBRAS PÚBLICAS

lación que tuvo con el sector privado en temas sanitarios y de aguas, considerando que el MOP lidera estas materias a través de la DGA. Mundaca sostuvo que esto se debió a que López fue presidenta ejecutiva de Andess, gremio de las sanitarias, durante 4 años.

Respecto de estos cuestionamientos, la ministra respondió “yo lo que rescataría es que estamos de acuerdo todos en algo, que es que el acceso al agua

potable y saneamiento en las zonas rurales de Chile es deficitaria, y esa situación en medio de una sequía que ya lleva, no sé 10 o 12 años, se ha agravado, pero también hay falta de infraestructura, en fin, y en lo que nos tenemos que enfocar todos los actores, el Gobierno, la sociedad civil, las autoridades como el gobernador, es a resolver eso, avanzar en eso. Yo me enfocaré en eso, el resto no voy a comentar nada más”.